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IMAGERIE 2 
Neuroradiologie et Radiologie Ostéo-articulaire 

 
Strasbourg, le 14 aout 2023 

 
Objet : candidature Conseil d’Administration de la SIMS 
 
 
Chères consœurs, chers confrères, chers amis, 
 
Notre société, la SIMS, va élire de nouveaux membres de son Conseil d’Administration 
(CA), l’équipe qui, avec vous, choisit et priorise les orientations que nous suivrons les 
années prochaines. Par la qualité renouvelée de ce bureau, la SIMS est une des sociétés 
d’imagerie les plus populaire et dynamique, reconnue pour son engagement dans la 
formation. 
Je souhaite m’impliquer davantage dans cette belle aventure et vous présente ma 
candidature au CA. Ma demande relève de plusieurs motivations. 
Tout d’abord, mon engagement depuis de nombreuses années dans la formation, aussi 
bien des internes que des radiologues en exercice ; certains connaissent peut-être mon 
intérêt particulier pour la traumatologie que j’enseigne avec passion au travers des cours 
au DES, cours aux JFR, formations SFR et plusieurs ateliers nationaux et locaux. J’essaie de 
représenter au mieux notre french touch tant appréciée lors des congres internationaux 
(RSNA, ECR, ISS, ESSR, etc) auxquels je suis invité.  
Je souhaite ainsi participer activement, dans la lignée historique de la SIMS, à la promotion 
de la formation en imagerie musculo-squelettique ; la diversification des contenus et des 
formats sera vraisemblablement un enjeu de notre société. En tant que coordonnateur 
local du DES d’imagerie, je suis particulièrement sensible aux besoins exprimés par la 
génération de radiologue à venir. Les solides fondations mises en place par nos ainés 
(organisation du bureau, variété des formations, ateliers, congrès annuel, etc) nous 
permettrons de nous adapter rapidement à nos besoins futurs. 
En effet, plusieurs enjeux, notamment numériques, se profilent et nous devons nous 
préparer à les accueillir ou apprendre à mieux les utiliser : outils basés sur l’intelligence 
artificielle, comptes rendus structurés, essor des formations en ligne, rôle croissant des 
réseaux sociaux où nous devons être plus présent. Je m’intéresse particulièrement à ces 
comptes rendus structurés, qui sont un outil formidable d’une part pour l’amélioration de 
la qualité et de l’efficacité de notre travail, mais également pour la formation, en guidant 
les moins expérimentés.  
L’avenir s’annonce donc enthousiasmant pour notre société, avec de nombreux défis et 
perspectives. Je souhaite pleinement l’accompagner et vous représenter en intégrant le 
CA de la SIMS ; j’espère recevoir votre confiance en me soutenant dans cette demande 
de mandat. 
 
Bien confraternellement, 
 

 
Guillaume BIERRY 

 


